

Comunicado de Prensa
Calvià, 12 de septiembre de 2018

NORMALIDAD EN EL INICIO DEL CURSO ESCOLAR EN EL MUNICIPIO DE CALVIÀ

Un total de 5.611 alumnos han vuelto hoy con normalidad a las aulas en los centros de Calvià, de los cuales 1.088 son de educación infantil, 2.356 de primaria, 1.620 de secundaria y 547 de bachiller. Unas cifras que pueden incrementarse ya que, según informa la oficina de escolarización del municipio, la llegada de nuevos alumnos es constante en los primeros días de curso.

Los 490 alumnos de formación profesional iniciarán sus clases el próximo 21 de septiembre.

El Ajuntament de Calvià ha invertido este verano 118.000 euros en obras de acondicionamiento y mejoras en los centros de educación infantil y primaria. Se han realizado obras de sustitución de persianas, pinturas interiores y exteriores de centros, arreglo de deficiencias de instalaciones eléctricas o cambio de calderas, entre otros. En estos tres últimos años, el Ajuntament ha invertido un total de **771.943 euros en acondicionamiento y mejoras.**

Un año más, el Ajuntament ha impulsado el programa de reutilización de libros de texto en los centros escolares e institutos del municipio, con una **aportación total de 60.000 euros**, con la implicación de toda la comunidad educativa.

Por otro lado, también se ha puesto en marcha el **transporte escolar para alumnos de bachillerato** de los 3 IES de Calvià, desplazando diariamente un total de 230 alumnos. El Este servicio lo pone en funcionamiento el Ajuntament de Calvià, con fondos propios al no estar cubierto por la Conselleria d'Educació i Universitat que cubre el transporte en etapas obligatorias. Para este curso, la inversión es de **211.365 euros.**

La incorporación a las aulas ha transcurrido con normalidad y la Policía local de Calvià no ha registrado ninguna incidencia en el control de entrada y salida de los centros.